



Buscar



Enviar



Comentar



Compartir



CALI

## Alerta por mercurio y arsénico por minería ilegal en Farallones: temor por el agua de ríos



El río Cali, en su zona urbana.

**FOTO:** Archivo particular

Procuraduría advierte sobre elevados niveles de estos químicos en afluentes del río Cali.



CAROLINA BOHÓRQUEZ RAMÍREZ

abril 30 de 2024, 11:25 A.M.

+ Ver Más



Unirse a whatsapp

**N**iveles de **mercurio y arsénico son alarmantes para funcionarios de la Procuraduría General de la Nación que elaboraron estudios en el río Felidia.** Superan los límites establecidos por la Environmental Protection Agency (EPA).

Aunque en las Empresas Municipales de Cali (Emcali) han venido señalando que no hay riesgos por el agua que consume la ciudadanía en la capital del Valle (el 75 % de la demanda de los usuarios), a las autoridades de control no deja de generarles preocupación, no solo en este año, **también desde hace más de una década sobre el uso de estas sustancias que son derivadas de la minería ilegal de oro.**

(Lea también: [Aterrador crimen en Cali: una niña de 6 años fue asesinada en zona de la ladera.](#))

Son actividades en zona de los Farallones de la ciudad. **Según la Procuraduría, se alcanzaron niveles de 17 y 31 partes por millón (ppm) de mercurio, y 23 partes de un millón más de arsénico.**

Temas Relacionados



La cantidad de microplástico que hay en algunos alimentos y quizás no sabía



El encuentro en Canadá que busca lograr Tratado Global sobre contaminación por plásticos en el mundo



COP16: lugares para los visitantes de la cumbre de ONU en biodiversidad en el Valle



Atención: por cuarta vez este año, se declara alerta por calidad del aire en Bogotá



La cantidad de microplástico que hay en algunos alimentos y quizás no sabía



Unirme al canal de WhatsApp de noticias EL TIEMPO

Es por ello que este 30 de abril, la Procuraduría lleva a cabo la segunda Mesa Territorial dentro de la iniciativa 'Colombia: sin minería ilegal y sin mercurio', financiada por la embajada de Estados Unidos.

(Lea también: [Una niña habría sido abusada sexualmente por el pastor de una iglesia cristiana en el Valle](#)).

Se pretende que las instituciones competentes en brindar soluciones y acciones concretas trabajen de manera articulada para ponerle fin a un problema de años atrás que ha venido siendo alertado por la Procuraduría por los impactos en el ambiente.

La Personería de Cali también ha alertado sobre la contaminación del río. Según la entidad, en el pasado **ya se había advertido a las autoridades locales y regionales sobre lo que pasa con el río y no han tomado una decisión diligente**.

(Lea también: [Así opera la escuela de sicarios de la banda 'La Inmaculada', implicada en asesinatos de concejales en Tuluá](#)).

Según la Personería, se advirtió sobre el proceso de deforestación que se lleva a cabo en la parte alta y no se está arborizando, situación que lleva al arrastre de todo tipo de materiales; sobre los depósitos de basuras, la minería y la extracción de agua a partir de licencias concedidas a particulares y otras que lo hacen de forma irregular.

(Lea también: [John Freddy Gil: las nuevas pistas por el asesinato del concejal de Jamundí](#)).

En un informe entregado por la Personería **se señalaba, además, sobre la actividad minera con mercurio y cianuro, como amalgadores, en la parte alta de la cuenca**.

En la parte media de la cuenca del río Cali, que se extiende desde el corregimiento Felidia hasta la entrada del río a la ciudad, a la altura del Zoológico, se evidenciaba la pérdida de cobertura vegetal causada por la mano del hombre, así como el vertimiento de aguas servidas.

En esa zona se encuentran los asentamientos humanos con desarrollo incompleto de La Fortuna, Palermo y Atenas.

CALI

RELACIONADOS | CONTAMINACIÓN | MERCURIO | MINERÍA ILEGAL | MINERÍA ILEGAL DE ORO

Reciba noticias de EL TIEMPO desde Google News



CAROLINA BOHÓRQUEZ RAMÍREZ  
abril 30 de 2024, 11:25 A.M.

Comentar Guardar Reportar Portada

Artículos en tendencia

